
令和３年度第１回部会及び令和 4年度第 1回部会における 

区政会議委員の意見を参考に、新たに取り組んだものの例 

防災情報の発信について 

（ご意見） 

ツイッター等を見ることができない人も多いので、小学校の通学路にある掲示板に載せてあげたらもっと

見る人が増えると思います。掲示板に貼っている内容はいつも同じものという印象があります。たまに、

「おっ」と思うことも貼ってあるので、もっと活用できればいいと思います。 

  

（取組状況） 

 令和４年５月より、淀川区役所が管理している 61 か所の広報板を活用して、各広報板付近におけ

る南海トラフ巨大地震の津波や淀川等が氾濫した時に想定される浸水の深さ、海抜、津波避難ビル

の場所等の情報を A３ヨコサイズのカラー印刷にて掲示しました。貴重なご意見をありがとうございました。 

 

（一例：塚本小学校前の広報板へ掲示しているもの） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（裏面につづく） 
 

資料６ 



（ご意見） 

委員と区役所職員が面と向かって座る配席だと、区に対する苦情とクレームと要望だけで終わる可能性

が高いと思います。委員と区役所職員が交互に座るなど、何か対立姿勢になっている構図を変えたほう

が、もっと意見が言いやすい場になるような気がするので、改善をいただければと思います。 

  

（取組状況） 

ご意見のとおり、委員と区役所職員でさらに率直な意見交換が図れるよう、令和 4 年度第 1 回各部

会より、委員の間に区役所職員が入る配席に変更させていただきました。今回の会議も、そのような配

席とさせていただいております。貴重なご意見をありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（ご意見） 

参加の自由度を高めるために区政会議をオンラインで開催してはどうか。 

 

（取組状況） 

当区の区政会議でも、オンラインでの参加を希望するご意見をいただいていましたが、市として「委員の

区政会議へのオンラインでの参加も出席とみなす」とする条例の解釈変更を行いました。 

本年 6 月 8 日の安全・安心なまち部会では、区役所参加者とオンライン参加者が一緒に議論を行い

ました。貴重なご意見をありがとうございました。 

 

区政会議のオンライン参加について 

区政会議の配席について 


